
 

 

 

 

 

 

当日は寒さも緩み、山仕事にはちょうど良いお天気と

なりました。 

南区区役所より大勢の職員の方の応援もあり、狭い場

所での駐車場の整理や、場所のセッティングなどをやっ

ていただき、すべてスムースに開始することができまし

た。ありがとうございます。 

山本理事長、南区の区長さんなどの挨拶があり、見勢

井顧問より作業内容の説明の後、9時半には作業開始。 

作業前の体操はラジオ体操に代わり、山本薫さん指導に

よるストレッチ体操になりました。（体がホコホコになり

ましたよ！） 

作業は、広場西側の斜面をもりメイト倶楽部、東側を

推進協議会の面々が担当となり、それぞれ広場からの見

晴らしを邪魔している雑木の除伐を行いました。西側の

斜面については、昨年伐倒した木の整理

と伐倒予定木の周囲の低木の除伐から

始めました。急斜面のため、かなりしん

どい作業となりましたが、そこはメンバ

ーの底力、午前中には予定された作業の

ほとんどを完了しました。 

昼の休憩時には、推進協議会の皆様が

ご用意していただいた心づくしのホル

モン鍋と炊き込みご飯を頂きました。あ

まりのおいしさに私を含めお代わりを

する人が続出、70 数人分用意いただい

たお汁も、ご飯も完食となりました。 

いつもありがとうございます。（来年も期待しています。） 

昼からは、伐倒した木の整理を行いましたが、少し時

間のゆとりがあるようなので、もう少し伐倒作業を続け

ようと、時間ギリギリまで作業を継続。会員の頑張りに

より、これも含めての整理を時間内に完了し、予定の 2

時半にはすべて終えました。 

広場に戻って、作業したところを眺めると今まで見え

ていなかった広島湾の眺望が広がり、作業の疲れが一気

になくなりました。よかった！急斜面での作業は、体力

も消耗するし、危険が伴う作業となるにもかかわらず、

事故もなく、ヒヤリハットもなく完遂できたことは素晴

らしいことだと思います。これからも油断せず、楽しい

山仕事ができればいいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        「黄金山」見晴らしを取り戻そう 11 月１９日（日）開催         

～黄金山山頂エリア活性化推進協議会との協働作業～ 

参加：総勢 ３８名《会員 2６名・体験者 2名・地元１０名》         

                      １班 堺 次朗 

    

 

 

 

11月 
例会  

急斜面はロープを用意。伝って登る。  上）振り返り 佐々木記子さん 下）除伐作業。   休憩タイム。ニューフェイスが集まりました。 

黄金山全貌 

作業を終えて。みなさんお疲れさま。見晴らしがとっても良くなりました！！ 


